



Boric: "Las confianzas se han visto debilitadas"

"Tenemos que lograr sacar adelante la reforma de pensiones, no me cabe ninguna duda de que con el concurso del Parlamento, a fines de este año y principios del próximo, a fines de enero idealmente, vamos a poder sacarla", afirmó el Presidente Gabriel Boric en el consejo de gabinete que encabezó la mañana de este lunes. En esta suerte de enumeración, el mandatario mencionó que "vamos a terminar con el CAE, que ha sido una pesada carga para las familias y también para el Estado, ha tenido una buena recepción esa propuesta y estoy convencido que es justa". También aseveró que durante diciembre presentarán la ley de aborto: "Los derechos sexuales reproductivos de las mujeres y todo lo que implica este debate es algo que está en los principios esenciales de este gobierno y, por lo tanto, tenemos que defenderlo con mucha convicción". Boric reconoció que "las confianzas se han visto debilitadas, pero tengo la certeza de que actuando con honestidad, con transparencia y con convicción, con energía, podemos sacar todos estos desafíos adelante".